

martes 22 de octubre de 2013

El Alcalde de Antequera inaugura la Jornada sobre Postpoliomielitis y otros Síndromes Tardíos de la Polio promovida por la Asociación Malagueña de Afectados Polio y Postpolio (AMAPyP)

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, inauguraba en la mañana de hoy martes unas jornadas a desarrollar en el Hospital Comarcal de Antequera sobre Postpoliomielitis y otros Síndromes Tardíos de la Polio. Se trata de una actividad organizada por la Asociación Malagueña de Afectados Polio y Postpolio (AMAPyP), cuya presidenta Mercedes González ha presidido la inauguración en la que también han estado presentes el teniente de alcalde de Familia, Asuntos Sociales y Salud, José Luque, así como el delegado provincial de la Consejería de Igualdad, Salud y Políticas Sociales, Daniel Pérez, y el gerente del Área Sanitaria Norte de Málaga, José Luis Gutiérrez.



El Alcalde ha destacado durante su intervención los avances en materia de Accesibilidad que se están dando en nuestro municipio en los últimos años ofreciendo el correo electrónico sinbarreras@antequera.es como una herramienta cercana y directa para comunicar cualquier incidencia o sugerencia al respecto. En Antequera, hay contabilizadas más de una treintena de personas que sufren los efectos de la Polio, enfermedad de la que no se ha registrado caso alguno en nuestra comunidad autónoma desde el año 1984. Por otra parte, se ha anunciado que Antequera dispondrá de una delegación comarcal de AMAPyP estando al frente de la misma Teresa Cruces.

